



16.12.2004 - 15:35 Uhr

Ankündigung: Blue Balls Festival 05, 22.-30. Juli.

(ots) - Was in der Nacht vom 19. September 1992 mit 300 Besuchern auf dem alten Dampfschiff «Stadt Luzern» erstmals stattfand, ist heute mit rund 80'000 Besuchern über neun Tage das grösste Musikfestival der Deutschschweiz. Das Ambiente rund um das Luzerner Seebecken mit dem Open-Air-Pavillon, dem Kultur- und Kongresszentrum und dem Club im Hotel Schweizerhof machen es einzigartig. Das Festival präsentiert Blues-, Jazz-, Soul-, Funk-, World-, Rock- und Pop-Konzerte auf international höchstem Niveau und exklusive Ausstellungen weltweit renommierter Star-Fotografen zum Thema Musik. Nächstes Blue Balls Festival: 22.-30. Juli 2005.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003430/100483966> abgerufen werden.